

24Jam

Dansatgas Pamwil Danrem 082/CPYJ Siap Mengamankan Kunjungan Kerja Wapres RI ke Jombang

Basory Wijaya - JOMBANG.24JAM.CO.ID

Mar 15, 2023 - 19:53



JOMBANG,- Kunjungan kerja Wapres RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta rombongan ke Jombang kali ini adalah dalam rangka menghadiri 3 kegiatan di 3 tempat yang berbeda yaitu Wisuda Hafidhoh Ke-5 Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Putri 1 Ds. Jarak Kulon Kec. Jogoroto, Pembukaan Peluncuran Gerakan Wakaf Indonesia di SMA Trensains Tebuireng Ds. Jombok Kec. Ngoro dan Wisuda ke IX IAI BAFA/Institut Agama Islam Bani Fattah di gedung Serbaguna Hasbullah Said Ds.Tambakrejo Kec. Jombang, Rabu (15/03/2023).



Kedatangan Rombongan Wapres RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta rombongan di Kec. Jogoroto disambut oleh Forkopimda Jombang dan Para Pengasuh Ponpes dilanjutkan acara Wisuda Hafidhoh Ke-5 Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Putri Tahun Akademik 2022/2023 serta penandatanganan peresmian gedung santri dan launching Hamalati. Selanjutnya rombongan menuju pendopo Kab. Jombang untuk melaksanakan transit dan isoma. Kemudian acara selanjutnya di SMA Tren Sains Tebu Ireng Ds. Jombok Kec. Ngoro Kab. Jombang dalam rangka giat peluncuran Badan Wakaf Pesantren Tebuireng (BWPT) serta dalam pidatonya Wapres RI mengharapkan "agar nantinya wakaf Mbah Hasyim Asy'asi dapat bermanfaat dan akan menjadi amal jariyah". Beranjak dari Ponpes Tebu ireng, Rombongan Wapres RI menuju ke Kec. Tambak Beras menghadiri Wisuda ke IX IAI BAFA/Institut Agama Islam Bani Fattah yang merupakan Kluarga besar Ponpes Bahrul Ulum Tambak Beras. Setelah Kegiatan selesai dengan lancar dan aman, selanjutnya Rombongan meninggalkan Wilayah Jombang menuju Surabaya.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M selaku Dansatgas Pamwil mengucapkan Alhamdulillah Kunjungan Kerja Wapres RI ke wilayah Kabupaten Jombang secara keseluruhan dapat berjalan dengan lancar dan aman. Ini semua tidak terlepas dari adanya peran serta berbagai pihak yang telah mendukung dan terlibat langsung dalam pengamanan VVIP.

Pada kesempatan terakhir Wakil Presiden Republik Indonesia didampingi oleh Gubernur Jawa Timur dan rombongan meninggalkan wilayah Jombang menuju Surabaya dengan menggunakan jalur darat.(Penrem CPYJ)